

Jubiläumsausstellung „Ausgewählte Werke“ der Mitglieder des Künstler-Forums Schloss Zweibrücken

Jun 6th, 2013 | By [christiane77](#) | Category: [Allgemein](#)



Übach-Palenberg. Der Gründung des Künstler-Forums – für bildende Kunst – Schloss Zweibrücken Übach-Palenberg e.V. am 20. November 1997 gingen seit 1995 zahlreiche Aktivitäten voraus - insbesondere durch den damaligen Vorsitzenden des Kulturausschusses im Rat der Stadt Übach-Palenberg, Helmut Klug -, um die künstlerisch tätigen und kunstinteressierten Mitbürger Übach-Palenbergs für ein stärkeres Engagement für die Kunst zu aktivieren. Inzwischen hat sich das Künstler-Forum in der Region etabliert und die Ausstellungen im Schloss Zweibrücken sind allgemein anerkannt und werden beachtet.

Eine besondere Gemeinschaftsausstellung der Mitglieder des Künstler-Forums war dann auch schon zum 15-jährigen Bestehen für das vorige Jahr geplant. Doch der völlig unerwartete Tod der damaligen Vorsitzenden, Marlies Seeliger-Crumbiegel, ließ die Mitglieder in dem Jahr Abstand nehmen von einer Jubiläumsveranstaltung.

Mit Unterstützung durch die Sparkassen-Kunst-Stiftung der Kreissparkasse Heinsberg wird die Jubiläumsausstellung in diesem Jahr durchgeführt vom 9. bis 30. Juni 2013 unter dem Titel „4×4 Jahre, 1997 – 2013, „ Ausgewählte Werke – Malerei, Skulptur, Fotografie“.

Das Konzept für diese Ausstellung sieht vor, dass jedes künstlerisch tätige Mitglied des Künstler-Forums zumindest mit einem seiner neuesten Werke sich dem großen, hiesigen Publikum zeigen soll. Dabei wird vorausgesetzt, dass diese Werke bis zur Eröffnung dieser Ausstellung noch nicht anderweitig öffentlich ausgestellt worden sind. Welche der vorgestellten Werke das Kriterium und die Qualität für eine Ausstellung erfüllen, wird eine fachkundige Jury aus renommierten Künstlern entscheiden. Diese Jury bilden die Herren Professor Dieter Crumbiegel – Heinsberg, Dirk Gottfried – Waldfeucht und Hermann Josef Mispelbaum – Übach-Palenberg. Ziel ist es, der Öffentlichkeit die Vielfalt der künstlerischen Aktivitäten im Künstler-Forum zu präsentieren sowie weiteren künstlerisch Tätigen und Interessierten aus der Region die Mitgliedschaft im Künstler-Forum näher zu bringen.

Als besondere Aktion im Rahmen der Jubiläumsausstellung haben die teilnehmenden Künstler sich entschlossen Würfel künstlerisch, je nach dem Genre in dem sie sich kreativ betätigen, zu gestalten und zum Verkauf anzubieten. Der Käuferlös aus dieser Aktion ist gedacht als Spende für die „Projektgruppe Malabon und Dritte Welt e.V.“ in Übach-Palenberg, die sich für soziale Hilfsprojekte in den Slums von Tondo in der philippinischen Hauptstadt Manila einsetzt.

Eröffnet wird die Ausstellung am 9. Juni, 11 Uhr, mit einer Vernissage. Die Vorsitzende des Künstler-Forums, Hedwig Klee, Bürgermeister Wolfgang Jungnitsch und der Vorsitzende der Sparkassen-Kunst-Stiftung, Dr. Richard Nouvertné werden die Begrüßung und Eröffnung für diese Veranstaltung vornehmen. Den musikalischen Rahmen der Vernissage gestaltet Eckard Krause am Piano.

Zur Vernissage und zur Ausstellung lädt das Künstler-Forum herzlich ein. Öffnungszeiten sind jeweils an den Sonntagen und Feiertagen von 11 bis 18 Uhr. Der Eintritt ist frei.